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■第４回千歳市第３期都市計画マスタープラン及び立地適正化計画策定市民会議 

議事概要 

 

会議名 第４回千歳市第３期都市計画マスタープラン及び立地適正化計画策定市民会議 

日 時 令和３年５月 14日（金） 

     ～５月 31日（月） 

※緊急事態宣言の発令を受けて

書面開催に変更 

場 所 － 

出席者 

 

（意見シート提出者） 

Ａグループ 泉澤委員、川名委員、三﨑委員、鈴木委員、須貝委員 
 
Ｂグループ 三ツ野委員、鈴木委員 
 
Ｃグループ 藤澤委員、平池委員、小野委員、瓜生委員、鈴木委員 
 
Ｄグループ 中塚委員、齊藤委員、内藤委員 
 

 

会議概要 １． 第１回～第３回市民会議の全意見を配布資料にて共有 

 

２．意見の共有を踏まえて、以下の質問内容を委員が「質問シート」に 

回答、事務局に提出いただいた。 

 

 質問１：「現状と課題」に関する意見の中で、特に共感・同意できる 

もの 

【複数の委員から指摘があったもの】 

 ・中心市街地にはホテルやマンションが多く立地するようになり、 

買い物目的に来るような場所ではなくなってきている。（２人） 

・イベントを行える一定規模の空間があり、イベントがある時は賑 

わうが、イベントがないときは閑散としている。（２人） 

・.空き店舗が多く、シャッター街になっているから、余計閑散と 

見える。（２人）   

・千歳は遺跡のまち。埋蔵文化財が多いのに、市民はそのことをほ 

 とんど知らない。（３人） 

・海外の空港では、空港の周辺でMICE施設、インキュベーショ 

ン施設の設置をしている事例もある。観光だけでなく、学会やビ 

ジネス客の利用も想定してはどうか。（２人） 

・新千歳空港 ICから支笏湖へ向かう際、千歳の市街地の中を迂回 

する必要があるため、周遊観光には不便である。新千歳空港 IC- 

支笏湖間の道路を結ぶとキウス周堤墓群も経由することができ

る。この構想には大規模な道路整備が必要となるため、千歳市だ

けでなく、北海道も含めて検討が必要だと思う。（２人）               



 

2 

 

 

 質問２：「提案」に関する意見の中で、特に良いと思うもの 

 【複数の委員から指摘があったもの】 

・イベントとしては、盆踊りやビール祭り、冬のイルミネーショ 

ンなどだが、日頃から集まれるような仕掛けづくりを行う。 

（２人） 

・キッチンカーの乗り入れを許可し食べ物の屋台、軽トラで生鮮 

（野菜）などを販売する。（月１とか週末とか）（２人） 

・現在、千歳駅前に印象的なものがないが、千歳駅前はまちの顔 

だと思うので、市や市民、地元企業が一丸となって改善に努め 

た方がよいと思う。（３人） 

・駅周辺にカフェスペースや飲食店、小さな図書館といった複合 

的な利用ができる施設があるといいと思う。（２人）  

・幅広い年代に対して公園緑地に親しんでもらうよう啓発するべ 

き。（２人） 

・青葉公園内の中央図書館にカフェスペースを設け、交流施設を 

複合化することで、スポーツ、文化・学習に加え、交流の要素も 

付加され、青葉公園全体の需要が高まるのではないか。（２人）    

 

 質問３：千歳市内、または千歳市街地の中で、特に改善や活用を図る 

べき場所（エリア・施設） 

  

第１位 

（６人） 

 

 

第２位 

（５人） 

 

第２位 

（５人） 

 

第４位 

（４人） 
 

第５位 

（３人） 
 

第５位 

（３人）  
 

以上 

・中心市街地内の商店街 ／ ・千歳タウンプラザ 

・中心市街地、ニューサンロード ／ ・仲の橋商店街 

・ニューサンロード商店街 ／ ・商店街テナント 

・中心市街地内の商店街 

・千歳駅周辺 ／ ・JR千歳駅周辺 ／ ・千歳駅前 

 

・グリーンベルト ／ ・グリーンベルト周辺 

・中心街 グリーンベルト 

 

 ・青葉公園 

 

 
・道の駅サーモンパーク千歳 

 

 
・千歳川 ／ ・支笏湖から千歳川沿いの線的エリア 

 

 

 


